

Monreal honrará los acuerdos

El senador Ricardo Monreal afirmó que va a acatar las reglas que aprobó ayer domingo el Consejo Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Antes del encuentro manifestó que "en lo personal, voy a honrar lo que
firmen ahora, y voy a acatar las reglas que hoy se
deliberen y se aprueben,
pero, sobre todo, voy a
acatar lo que resuelva la
población en las cinco
encuestas que se van a
realizar en septiembre,
aproximadamente".

Monreal llegó a la sede del Consejo Nacional de Morena caminado sobre avenida Revolución, acompañado de un grupo de simpatizantes que le lanzaban porras y el grito de "¡Presidente!".

Por otra parte, luego del consejo morenista, el legislador Gerardo Fernández Noroña afirmó que no hay piso parejo en la propuesta morenista, pero que se inscribió porque de otra manera no podría participar.

Lamentó que no se permita debate entre los aspirantes, porque es algo por lo que la izquierda siempre ha luchado.

- David Vicenteño